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Verbale Comitato di Gestione del 28 aprile 2022 

    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 28 aprile 2022 ore 16.00 

Cognome Nome Carica Nomina Presenza Assenza 

BARTOLETTI Andrea Consigliere PA X  

BAMBI  Carlo Consigliere ARCICACCIA X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

GALEOTTI Piero Presidente Terranostra X  

IGNESTI Federico Consigliere PA  X 

MODESTI Renzo Consigliere CIA X  

MATTEUCCI Giacomo Segretario UPA X  

RIMINI  Fabrizio Consigliere FIDC  X 

SFORZI Daniele Consigliere FIDC X  

PUBBLICO AD ASSISTERE NO  7  

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 16.13 viste le esigenze rappresentate da alcuni Consiglieri 

impossibilitati a partecipare alla seduta in presenza, la riunione viene svolta in via telematica, 

utilizzando la piattaforma GoToMeeting.  

Il Presidente dell’ATC, Galeotti, provvede ad accertare l’identità delle persone connesse che 

risultano essere Matteucci (Segretario incaricato di redigere il verbale dell’adunanza) ed i 

consiglieri Modesti, Bartoletti, Bambi e Borselli. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

ALTRI PARTECIPANTI nessuno 

PUBBLICO AD ASSISTERE NO. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

22 aprile 2022 - Prot. n. 1178/2022 convocata dal Presidente Piero Galeotti. 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti; 

3. Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale; 

4. Approvazione proposta Piani di Prelievo Capriolo, Daino e Muflone s.v. 2022/2023; 

5. Resoconto incontri Aree di Programma; 

6. Spese del Periodo; 
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7. Esito manifestazione interesse ritiro carni ungulati e decisioni consequenziali; 

8. Affidamento mandato Avvocato per procedimento penale n. 6039; 

9. Varie ed eventuali. 

 

Alle 16,13 il Presidente Galeotti, accertata la presenza del numero legale, dichiara che la seduta 

può avere inizio, essendo la stessa regolarmente convocata e risultando presente il numero legale.  

Il Presidente Galeotti procede subito a chiedere se vi siano osservazioni sul verbale della seduta del 

7 aprile 2022, inviato in bozza assieme alla convocazione della riunione la scorsa settimana.  

Non essendoci osservazioni, il Presidente Galeotti chiede ai presenti di esprimersi in merito ed il 

verbale viene approvato all’unanimità così come proposto. 

 

Deliberazione n. 51/2022 – Approvazione verbale della seduta del 7 aprile 2022.  

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 7 aprile 2022 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi 

di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 16,13 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Il Presidente Galeotti, in considerazione di un momentaneo impegno di lavoro del Coordinatore 

della Commissione Piccola Fauna Stanziale, Sforzi, ancora non collegato, chiede ai presenti di poter 

trattare prima i lavori della Commissione Danni e Miglioramenti ed i presenti concordano. 

Modesti illustra i lavori svolti della Commissione Danni e Miglioramenti il 5 aprile e il 22 aprile 

2022, riepilogate nelle informative a disposizione del Comitato. Sottolinea come il problema 

presente su Firenzuola, ed in particolare nella zona di Piancaldoli, si stia accentuando; il tecnico che 

svolge le perizie peraltro ha segnalato eccessive richieste di sopralluogo, di cui diverse reiterate 

sugli stessi appezzamenti, ed occorrerà stabilire una linea da seguire per ottimizzare il lavoro da 

svolgere, che rischia di collassare se vengono costantemente reiterate richieste in loco, sottraendo 

tempo all’attività che l’ATC si prefigge di svolgere. Invita le OOPP Agricole ad essere 

maggiormente sensibili a questo invito. 

Prosegue illustrando il criterio utilizzato per giudicare una richiesta di prevenzione, che la 

Commissione propone di non accogliere, di un’azienda che ha richiesto di proteggere i fagioli dal 

cinghiale con un recinto elettrificato a tre fili. Tale protezione è in tutta evidenza inadeguata per la 
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lepre o per il capriolo, che potrebbero essere specie da considerare per tale coltura. Rimarca come 

anche questi terreni siano a confine con un istituto privato. Prosegue esponendo le varie richieste 

relative alle prevenzioni ed illustra anche i miglioramenti ambientali che sono stati esaminati. 

Borselli interviene non ritenendo corretto che non vengano concesse opere di prevenzione nelle 

aree di confine con gli istituti privati secondo quanto previsto dal PRAF.  

Matteucci replica facendo presente come la Commissione non operi seguendo un criterio 

generalizzato, come asserito da Borselli, ma seguendo, quale criterio di indirizzo concordato nelle 

sedute precedenti, quello di, di valutare tali richieste di prevenzione caso per caso. Pertanto, in 

merito ai due casi esaminati, in una situazione trattasi di una prevenzione richiesta su un terreno in 

affitto coltivato a grano duro a confine con una AAV a Palazzuolo Sul Senio, ove la presenza di 

cinghiale è ritenuta sostenibile e sotto controllo ma, soprattutto, si ritiene che debba essere 

considerata la coltura decisamente non ordinaria per la zona, con le produzioni attese conseguenti; 

tuttavia la Commissione ha proposto di concedere la prevenzione, nella logica di salvaguardia della 

coltura, condizionando l’intervento alla rinuncia di danni eventuali che l’azienda dovesse 

richiedere, visto anche la richiesta tardiva; nell’altro caso, invece, ha già esposto diffusamente 

Modesti come la protezione dei fagioli sia ritenuta non consona. 

Circa le prevenzioni a confine con istituti privati Matteucci invita a considerare come risulti 

singolare che stiano pervenendo molte richieste in questo periodo, a differenza del passato anche 

recente, e l’ATC è tenuta a gestire il territorio di propria competenza e non a supplire le carenze 

altrui. 

Bambi si dichiara d’accordo con le considerazioni esposte da Matteucci, rimarcando come non 

debbano essere impiegate risorse dei cacciatori per la tutela delle coltivazioni la cui responsabilità 

potrebbe essere ascrivibile alla non corretta gestione dell’istituto privato. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, gli interventi e la discussione seguente, invita i presenti 

ad esprimersi sui lavori della Commissione Danni e Miglioramenti e nello specifico le prevenzioni 

danni alle aziende agricole; l’esito della votazione è un consenso unanime ed i lavori vengono 

approvati come proposto dalla Commissione.  

Deliberazione n. 52/2022 – Approvazione prevenzioni danni aziende agricole.  

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le prevenzioni danni 

aziende agricole, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 16,26 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 
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Prima di procedere ad approvare i miglioramenti ambientali alle aziende agricole, il Presidente 

Galotti invita a considerare quanto emerso nelle riunioni con le varie aree di programma (AdP) 

chiedendo a chi ha partecipato di intervenire per poter esporre quanto emerso. 

Borselli relaziona circa le riunioni già svolte relative alle AdP Mugello, Pratese, Valle dell’Arno e 

Val di Sieve, facendo presente che manca ancora l’Alto Mugello che sarà convocata a breve, 

riferendo in merito alle varie istanze che sono emerse dai partecipanti. In particolare, dal territorio 

viene richiesto, per contenere i cinghiali, un piano di foraggiamento da svolgere nei territori consoni 

allo stazionamento della specie, a fini dissuasivi e di salvaguardia delle coltivazioni di interesse, 

come pure è necessario programmare idonee difese passive per la tutela delle colture agricole. 

Galeotti fa presente come in tali incontri siano emerse chiaramente diverse discrasie, soprattutto per 

quanto attiene la gestione del cinghiale, ove chi da un lato fa presente la criticità di gestire un 

territorio che risulta complesso per la disponibilità dei cacciatori, contestualmente chiede ulteriori 

zone di battuta; sono emerse inoltre interessanti richieste per la gestione della piccola fauna. 

Anche Matteucci rimarca come siano emersi contrasti fra le varie anime del modo venatorio 

(praticanti caccia in squadra – selettori e cacciatori alla minuta selvaggina e migratoria) ove non 

sono mancate battute sarcastiche del tipo “a Calenzano servono i canadair per il foraggiamento dei 

cinghiali”. Ritiene molto positivo l’esito di tali incontri e considera come sia opportuno che 

vengano stimolate le rappresentanze delle varie aree per fornire gli adeguati supporti ed i 

collegamenti territoriali. 

Modesti constata come nella zona di Vaglia risultano non esserci danni; tuttavia, invita a 

considerare che coltivazioni come gli ortaggi spesso vengono recintate per conto proprio 

dall’agricoltore, soprattutto quando risultano esposte ad essere danneggiabili da specie non 

cacciabili, la cui gestione (cattura e traslocazione in luogo diverso) è a suo avviso una pratica 

ignobile, ritenendo inaccettabile che quanto catturato nei parchi delle ville venga liberato in aree 

agricole ove sono presenti colture danneggiabili. 

Il Presidente Galeotti, uditi gli interventi e la discussione, invita i presenti ad esprimersi sul punto 

specifico della Commissione Danni e Miglioramenti relativo ai miglioramenti ambientali richiesti 

dalle aziende agricole, che viene approvato con votazione unanime. 

 

 

Deliberazione n. 53/2022 – Approvazione miglioramenti ambientali aziende agricole.  

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – approvato all’unanimità 
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Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità i miglioramenti 

ambientali aziende agricole, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 16,58 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Modesti riferisce anche dell’incontro svoltosi il 14 aprile 2022 ove oltre ai componenti della 

Commissione Danni e Miglioramenti erano presenti Borselli e Galeotti per la disamina del 

materiale acquisito in copia presso la Procura relativo alle perizie danni 2018. Ricorda che tale 

materiale non era presente negli uffici dell’ATC 4 ma che è stato sequestrato presso l’abitazione 

privata di uno degli indagati. Fa presente quanto riscontrato ed esaminato collegialmente su cui 

occorrerà svolgere adeguate considerazioni. 

Il Presidente Galeotti fa presente che tale argomento sarà trattato più diffusamente all’VIII° punto 

all’ODG e, passando al punto successivo, espone la necessità di approvare la proposta formulata 

dall’ufficio dei piani di prelievo dei cervidi e bovidi da presentare alla Regione Toscana entro fine 

mese; la proposta è approvata con votazione unanime. 

 

Deliberazione n. 54/2022 – Approvazione piani di prelievo capriolo daino e muflone s.v. 

2022/2023.  

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità i piani di prelievo 

capriolo daino e muflone s.v. 2022/2023, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito 

web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,01 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Passando al punto successivo, il Presidente Galeotti invita Giovannelli ad esporre le spese del 

periodo. 

Giovannelli relaziona in merito ai preventivi di spesa presenti nel prospetto, facendo presente come 

sia necessario decidere preliminarmente se, per quanto attiene il sistema di teleprenotazione e 

l’ambiente web gestito dalla ditta Zerobyte, siano da rinnovare i servizi e per quanto tempo, 

invitando a visionare le proposte inviate. 
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Nel prendere visione del prospetto spese, ove risulta un preventivo inerente alle trappole di cattura 

per i corvidi, Modesti invita a considerare se per quanto attiene le trappole per la cattura dei 

cinghiali vi sono certificazioni relative al funzionamento.  

Sforzi si connette alle ore 17,14. 

Dopo breve discussione circa le differenti opzioni di rinnovo proposte da Zerobyte, il Presidente 

Galeotti, anche in considerazione del termine del mandato dell’attuale Comitato di Gestione, invita 

i presenti ad esprimersi sulle proposte relative al rinnovo per un anno dei servizi offerti da Zerobyte, 

che viene approvato con votazione unanime.  

 

Deliberazione n. 55/2022 – Rinnovo contratti per gestione prenotazione e sito web.  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta, in atti 

dell’Ente, di rinnovo per un anno dei servizi offerti da Zerobyte e ne dispone la pubblicazione 

sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,24 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Successivamente il Presidente Galeotti invita i presenti ad esprimersi sulle spese del periodo, il cui 

prospetto viene approvato con votazione unanime.  

 

Deliberazione n. 56/2022 – Approvazione spese del periodo.  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo, in 

atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,35 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Passando al punto successivo, risultando connesso anche il Coordinatore della Commissione 

Piccola Fauna Stanziale, il Presidente Galeotti chiede di trattare gli argomenti di tale Commissione 

ed i presenti concordano. 

Sforzi illustra i lavori svolti nella riunione del 12 aprile scorso, riepilogati in apposita informativa, 

rimarcando come si sia reso necessario chiedere al Presidente dell’ATC di procedere ad affidare le 

forniture, illustrando e dettagliando le motivazioni e le modalità per l’acquisto di fagiani e pernici. 
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In particolare, espone come siano pervenute le offerte di interesse e le relative tempistiche, 

rimandando alla lettura di quanto contenuto nell’informativa inviata ai Consiglieri. 

Il Presidente Galeotti, pertanto, dopo che i presenti hanno preso atto dell’esposizione del 

Coordinatore Sforzi, i chiarimenti forniti con il supporto dell’Ufficio e gli interventi, invita i 

presenti ad esprimersi sulla ratifica delle forniture dei fagiani e delle pernici, affidata con procedura 

d’urgenza; i presenti si esprimono con votazione unanime, ratificando gli affidamenti comunicati a 

ciascun allevamento a mezzo PEC in data 15 aprile 2022.  

 

Deliberazione n. 57/2022 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Ratifica affidamento fornitura Fagiani Allevamento Balestri 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la ratifica 

dell’affidamento fornitura fagiani, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web 

ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,43 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

 

Deliberazione n. 58/2022 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Ratifica affidamento fornitura Fagiani Allevamento Migliarino 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la ratifica 

dell’affidamento fornitura fagiani, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web 

ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,43 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

 

 

Deliberazione n. 59/2022 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Ratifica affidamento fornitura Fagiani Allevamento Altieri 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – approvato all’unanimità 
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Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la ratifica 

dell’affidamento fornitura fagiani, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web 

ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,43 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

 

Deliberazione n. 60/2022 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Ratifica affidamento fornitura pernici Allevamento Puliti 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la ratifica 

dell’affidamento fornitura fagiani, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web 

ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,43 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Sforzi continua l’esposizione illustrando la proposta relativa alle convenzioni con le strutture 

territoriali per la fornitura delle lepri, che sono in scadenza. Fa presente come sia stato introdotto un 

elemento novativo nella nuova bozza, in atti dell’Ente, e che il contributo forfettario sarà 

corrisposto soltanto in caso di rispetto degli impegni assunti; inoltre, specifica come il contributo a 

capo conferito sia stato fissato uguale per tutti gli allevamenti, essendo giunti ad un riallineamento 

delle varie condizioni. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione e tutti gli interventi, invita i presenti ad esprimersi sulla 

proposta della Commissione, che prevede per gli allevamenti di Firenzuola, Palazzuolo, San 

Godenzo, Vicchio, Scarperia (referente Enalcaccia), Calenzano ed i due presenti nell’Area Pratese 

di recente realizzazione denominati “Lepraioli Valbisenzio” e “Il Mulinaccio” convenzioni di 

durata triennale e per il nuovo allevamento proposto nel recinto di Scarperia (referente 

Liberacaccia) una convenzione annuale rinnovabile per ulteriori due anni,  e che viene approvato a 

maggioranza con il voto contrario di Bambi che, comunque, plaude il lavoro svolto dal 

Coordinatore Sforzi.  
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Deliberazione n. 61/2022 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Convenzioni lepri 

Votanti 7 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – Contrari 1 (Bambi) approvato a maggioranza 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva a maggioranza le convenzioni con i 

centri lepri, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,54 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Continuando con i lavori della Commissione Piccola Fauna Stanziale, Sforzi illustra i nominativi 

pervenuti per integrare le Commissioni per la gestione delle ZRV. Fa presente come per la zona di 

Spazzavento siano pervenuti un numero di segnalazioni eccessive da alcune Associazioni ed i 

presenti concordano come sia opportuno che per ogni ZRV ci sia una opportuna concertazione fra i 

soggetti che debbono procedere alla segnalazione, rispettando il criterio della rappresentanza; 

pertanto, l’integrazione dei nominativi per tale zona viene sospesa e sarà chiesto di provvedere 

come da prassi. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, invita i presenti ad esprimersi sui nominativi da integrare 

nelle varie ZRV e la proposta viene approvata con votazione unanime. 

 

Deliberazione n. 62/2022 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Approvazione integrazione nominativi commissioni verifica e controllo ZRV 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità l’integrazione 

nominativi per le commissioni di verifica e controllo delle ZRV, in atti dell’Ente, e ne dispone 

la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,05 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Sforzi espone come sia necessario approvare la programmazione di alcune spese per le ZRV al di 

fuori del budget assegnato, esponendo le varie casistiche e le relative motivazioni. 

Il Presidente Galeotti, al termine della relazione e uditi tutti gli interventi, invita i presenti ad 

esprimersi sui preventivi extra budget presentati dalle ZRV Spazzavento, ZRV Starniano, ZRV 

Mulinaccio, ZRV Piana Fiorentina; la proposta è approvata con votazione unanime.  
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Deliberazione n. 63/2022 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Approvazione preventivi di spesa extra budget 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità i preventivi di spesa 

extra budget, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,10 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Successivamente il Presidente Galeotti, espone come per le attività dei centri di sosta si renda 

necessario svolgere idonea formazione al personale volontario che sarà presente a gestire i capi 

prelevati; propone di affidare specifico incarico al consulente Dott. Mauro Batisti, come da 

preventivi in atti, e di incaricare l’ufficio di provvedere a supportarlo nell’organizzare tali corsi; la 

proposta viene approvata con votazione unanime.  

 

Deliberazione n. 64/2022 – Varie ed eventuali - Incarico al dott. Mauro Batisti e 

organizzazione corso 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità l’affidamento incarico 

al Dott. Mauro Batisti, come da nota in atti dell’Ente, decide di organizzare corsi da parte 

dell’ufficio per i volontari operatori dei due centri di sosta di Carmignano e Rabatta e ne 

dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,44 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Galeotti successivamente riferisce circa la manifestazione di interesse per il ritiro delle carni per il 

Centro di Sosta di Rabatta. Esprime con rammarico il proprio disappunto nel constatare che la CAF, 

presso cui è ubicato tale centro di sosta e con cui è stato sottoscritto il comodato per l’uso dei locali, 

non abbia mostrato quella sensibilità attesa da chi ha avuto attenzioni anche economiche, 

ricordando come siano stati considerevoli i contributi pubblici erogati per la realizzazione del centro 

di sosta anche in quota parte dagli ATC fiorentini. Ritiene che il Salumificio Trono, con cui è stata 

sottoscritta la convenzione per l’Area Pratese, possa supportare qualche necessità ma non far fronte 

al ritiro di quanto necessario. Per quanto attiene ai locali presi in comodato rappresenta come risulti 

nuovamente rotta la cannella dell’acqua che risulta necessaria per l’ordinaria attività ed espone, 
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supportato da Giovannelli, gli aspetti relativi all’impiantistica su cui il Dott. Batisti ha richiesto 

idonea attestazione per redigere la relazione sulla sicurezza dei locali.  

Il Comitato prende atto di quanto comunicato, considerando come si possa eventualmente procedere 

a trattativa privata con i soggetti che risultano di interesse, raccomandando al Presidente Galeotti, 

tuttavia, che qualunque proposta relativa al ritiro delle carni di ungulati abbattuti in controllo dovrà 

essere nuovamente esaminata in Comitato. 

Il Comitato raccomanda, inoltre, al Presidente Galeotti di inviare specifica lettera all’UMCM, 

proprietaria dell’immobile ed alla CAF, comodante, circa la necessità di acquisire le certificazioni 

degli impianti presenti che, ovviamente, debbono risultare conformi alle normative vigenti. 

Sforzi considera come la CAF sia una cooperativa, a cui aderiscono diversi agricoltori che 

lamentano l’eccessiva presenza di ungulati e danni conseguenti alle coltivazioni, che non abbia 

mostrato interesse al sostegno dell’avvio della filiera delle carni, che rappresenta un deciso supporto 

per la soluzione dei problemi derivanti dall’eccessiva presenza di ungulati. Si associa al disappunto 

espresso da Galeotti. 

Anche Matteucci concorda con quanto esposto da Sforzi e chiede se Borselli sia a conoscenza delle 

motivazioni di tale mancato interesse, non ottenendo risposta. 

Bambi fa presente di aver sempre manifestato perplessità in argomento. 

Passando alla trattazione dell’VIII° punto all’OdG il Presidente Galeotti, espone quanto emerso 

nel corso dell’incontro del 14 aprile scorso, già riferito da Modesti per la disamina delle pratiche 

2018. Sulla scorta di quanto emerso già nella scorsa seduta del 7 aprile scorso, comunica di aver 

preso contatti con l’Avv. Procaccini, nei termini che erano stati conferiti; riferisce diffusamente ai 

presenti le necessità di tutela dell’Ente ed aggiorna i presenti circa la necessità di affidare incarico 

all’Avv. Antonio Procaccini, legale di propria fiducia, per l’assistenza nel procedimento penale n. 

6039/2018 R.G.N.R. – N. 8970/2018 G.I.P proponendo, contestualmente, di revocare il mandato di 

assistenza all’Avv. Graziella De Rio; la proposta viene approvata all’unanimità con l’astensione di 

Bambi.  

 

Deliberazione n. 65/2022 – Incarico all’Avv. Antonio Procaccini 

Votanti 7 – Favorevoli 1 – Astenuti 1 (Bambi) – Contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità l’affidamento incarico 

all’avv. Antonio Procaccini, come da nota in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul 

sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,57 dal Segretario e trasmessa per 
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la successiva firma al Presidente. 

 

Passando al punto successivo, il Presidente Galeotti riprende un punto non trattato dalla 

Commissione Piccola Fauna Stanziale, giunto successivamente alla riunione, relativo ad una 

urgente richiesta di modifica dei confini della ZRV Villanova, la cui proposta è in atti dell’Ente. I 

presenti concordano che possa essere trattata direttamente ed il Presidente Galeotti invita i presenti 

ad esprimersi in merito alla proposta che viene approvata con votazione unanime. 

 

Deliberazione n. 66/2022 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Modifica confini ZRV Villanova 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità i preventivi di spesa 

extra budget, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,10 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Successivamente, Galeotti riferisce della imminente opportunità e necessità di formulare 

osservazioni alla seconda commissione consiliare regionale per quanto attiene il regolamento 48R, 

visti i termini con cui la delibera di Giunta Regionale 369/2022 verrà esaminata, e riferisce dei 

contatti che ha avuto con i Presidenti degli altri ATC Toscani, in particolare con il Coordinamento. I 

presenti prendono atto che altri ATC Toscani si ritengono soddisfatti della proposta in approvazione 

e tuttavia concordano di provvedere ad inviare specifica nota che contenga quanto già esposto a fine 

anno che non ha trovato accoglimento; in particolare, per quanto attiene il cinghiale che il numero 

di iscritti sia mantenuto a 30 se non aumentato, che i partecipanti alla braccata almeno 18, se non 

aumentare il numero di cacciatori, ritenendo -altresì- ridicolo che la girata possa annoverare 20 

partecipanti e la braccata 15; inoltre, è da rigettare come l’assegnazione diretta del territorio possa 

essere revocata solo in presenza di aumento del danno del 15% rispetto allo storico dell’ultimo 

triennio, limitando ogni possibilità di interventi gestionali reali ed efficaci. 

Matteucci fa presente che il concetto derogatorio sui numeri deve essere invertito rispetto al testo 

di cui stiamo parlando e che, se del caso, può essere prevista una deroga da 18 a 15 per situazioni 

particolari e non una deroga da 15 a 18 come proposto adesso. Concorda che automatismi rispetto 

allo storico dei danni siano decisamente fuori da ogni logica gestionale che deve tenere conto della 

situazione attuale. 
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Circa la mobilità venatoria Bartoletti non è d’accordo che si debbano accettare cacciatori 

provenienti da altri territori senza che vi sia una reciprocità, essendo diversi ATC extra regionali 

che non accettano tutti i cacciatori Toscani. 

Il Comitato pertanto prende atto che il Presidente provvederà ad inviare specifica nota alla 

Commissione Consiliare nei termini esposti. 

Successivamente, in merito al contratto in essere con il Dott. Viliani, i presenti concordano che la 

Commissione Ungulati debba formulare idonea proposta da esaminare. 

Interviene infine Modesti ricordando a tutti i presenti quanto accaduto nel 2017 in una riunione 

congiunta con l’ATC5 presso il Consorzio Agrario, con le dimissioni dell’allora Presidente Doddoli 

per fare spazio ad un commissariamento. In quell’occasione grazie ai rappresentanti di nomina 

agricola è stato evitato che anche nell’ATC 4 si verificasse tale condizione e, nell’occasione, furono 

ricercate e trovate le appropriate intese che ritiene debbano essere il fulcro del prossimo futuro.  

Alle ore 19,11 il Presidente, avendo esaurito tutti gli argomenti da trattare all’ODG, scioglie la 

seduta. 

 

       Il Presidente ATC n. 4       Il Segretario ATC n. 4  

          Firenze Nord-Prato          Firenze Nord-Prato 

              Piero Galeotti                    Giacomo Matteucci      
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